



León, 10 de febrero de 2016

El PSOE pide a Quiñones colaboración con Torneros y no sabotaje

- **Diez destaca que las declaraciones del consejero demuestran que la Junta sigue torpedeando la plataforma leonesa**
- **El portavoz socialista culpa al consejero leonés de mentir con los costes y de priorizar otros proyectos castellanos**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, pidió al consejero de Fomento, el leonés Juan Carlos Suárez Quiñones que colabore para dar a León un “proyecto de viabilidad económica y laboral en lugar de boicotear y torpedear la captación de fondos para la plataforma logística de Torneros”.

El portavoz socialista acusó al consejero de defender los intereses de otros proyectos castellanos “a los que no ha puesto el mínimo pero a pesar de ser consciente de que no cumplen con las características que exige el Mecanismo Conectar Europa” en detrimento del proyecto de León “que ha sido sistemáticamente saboteados por la Junta, con el anterior consejero y actual alcalde y por el propio Suárez Quiñones”.

Diez precisó que el titular de Fomento ha vuelto a mentir con las cifras de desarrollo de la plataforma. “Él sabe que el coste de desarrollo de la primera fase son 40 millones y habla de 90 para hacer más difícil un proyecto que entra



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



en colisión con el desarrollo logístico que la Junta quiere para Valladolid y Burgos que es el que el Consejo de Gobierno siempre ha apoyado con el voto favorable de Silván y Quiñones”.

Diez explicó que la viabilidad de Torneros depende “sólo de la voluntad política del PP, de cómo presente y venda el proyecto ante la Unión Europea. Las declaraciones de Suárez Quiñones poniendo en duda la posibilidad de financiación antes incluso de presentar la candidatura demuestran que ha puesto la tiritia antes porque sabe que va a haber herida”.

El portavoz socialista recordó que el PP no ha confirmado aun oficialmente la presentación del proyecto de Torneros al Mecanismo Conectar Europa y se ha limitado a mostrar, desde Valladolid, un respaldo de boquilla. “Reiteramos que necesitamos el expediente de presentación, con los datos concretos que avalan la petición. No nos vale ya la palabra del PP que, además, entra en constantes contradicciones”, explicó indicando además que solo la aprobación del plan especial ha tardado cuatro años y diez meses su publicación en el BoCyL. “Respaldo eficaz por parte de la Junta, desde luego, ninguno”, subrayó Diez.

El representante del PSOE lamentó que Suárez Quiñones haya tardado tan poco tiempo en vender a León. “Pensábamos que era imposible hacerse tan colaboracionista con las tesis de la Junta en tan poco tiempo, pero nos equivocamos. El consejero ya ni defiende Torneros, ni FEVE ni siquiera la León-Valladolid”, recalcó Diez.